

# 「前を向いて走る2026年にしましょう」

<南風 第9回 1月>

新年を迎えました。保護者、地域の皆様には、旧年中大変お世話になり、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

今年の干支は、「丙午（ひのえうま）」です。丙午は、太陽のような明るさと前へ進む力強さをもつ年と言われています。勢いよく走る馬の姿は、目標に向かって挑戦し続ける子どもたちの姿と重なります。今年も、失敗を恐れずに仲間と支え合いながら成長していく姿を、学校全体で温か見守ると同時に楽しみにしています。

私たちも子どもたち一人一人がもつ可能性を信じ、安心して挑戦できる学びの場を大切にしています。そして、子どもたちに負けないように、前を向いて挑戦していくよう努力していきます。子どもたち、保護者の皆様、地域の方々、そして職員一同で今まで以上によい南小学校になるようにしたいと思います。

2026年がスタートしました。そして学校は3月に向けてのゴールの時期に入りました。今朝の登校の様子を見ていると、2週間ぶりの学校で、今季いちばんの寒さでしたが、みんな元気な顔で登校してくれて、安心しました。

今朝の朝礼は体調面などを考慮して、リモート形式で行いました。そして年の初めということで以下のよう話をさせてもらいました。

みなさん今年の干支はわかりますか。今年の干支は「馬」ですね。馬と聞くと、みなさんはどんなイメージがありますか？

「走るのが速い」「力が強い」「かっこいい」…いろいろありますね。

実は、馬にはもう一つ大切な特徴があります。それは、前だけを見て走るということです。馬は、後ろばかりを気にして走ることはできません。「前に進もう」「次へ行こう」と思って、一步一步進んでいく動物です。

みなさんも、今年2026年、「できなかったこと」や「失敗したこと」をくよくよ考えるより、「次はどうするか」「今日は何をがんばるか」を考えて行動してくださいね。

今日から3月の終わりまではとても短いですが、「今の学年のまとめ」「次の学年への準備」をする、大切な学期です。

馬が一步一步、力強く地面を蹴って進むように、みなさんも、「毎日あいさつをする」「話を最後まで聞く」「友だちを大切にする」そんな小さな一步を積み重ねていきましょう。

12月の集会でも、みなさんに、2026年の目標を決めましょうとお願いしました。その目標に少しでも近づけるように一步一步、進んでいきましょう。

3月に今の学年の終わりに、「この一年、よくがんばったな」「少し成長したな」と思えるように、先生たちも応援します。

今年も、みんなで元気よく、そして、人にやさしい南小学校をつくっていきましょう。

2026年も南っ子にとって輝かしく素敵な一年となることを願っています。